



Le Mémorial Olivier Barras fait **peau neuve**

/Claude-Alain Zufferey

Depuis 60 ans, le Mémorial Olivier Barras est considéré comme une institution sur le Haut-Plateau. Désormais, dans un souci de rayonner plus largement sur la scène nationale et internationale, il a complété son nom et s'appelle dorénavant: Mémorial Olivier Barras «*The Omega European Masters Qualifier*». Car c'est bien là son point fort. Le gagnant se voit offrir un ticket d'entrée pour le tableau principal de l'Omega European Masters. Une chance de pouvoir intégrer un tournoi du DP World Tour. «*Nous avons 14 wild cards à distribuer. Notre idée est de permettre à de plus en plus de Suisses - professionnels ou amateurs - de prendre part au Mémorial. Il peut même susciter des vocations dans les clubs valaisans. Car pour un jeune, cette compétition est le but à atteindre. Je me souviens que lorsque j'étais junior, le Mémorial c'était juste... waouh*», explique Pascal Schmalen, directeur du Golf-Club Crans-sur-Sierre, qui précise que la manifestation compte toujours pour le classement mondial des amateurs.

Une place sur le Swiss PGA Tour

La compétition fête donc cette année ses 60 ans et pour l'occasion, le Golf-Club Crans-sur-Sierre a décidé de lui redonner un coup de jeune. En plus du changement de nom, son prize-money a été augmenté de 15'000 à 25'000 francs, ce qui signifie que plus de professionnels sont



For 60 years, the Olivier Barras Memorial has been considered an institution on the Haut-Plateau. Now, with a view to raising its profile on the national and international scene, it has added a new name: Mémorial Olivier Barras «*The Omega European Masters Qualifier*». And this is its strong point. The winner receives an entry ticket for the main draw of the Omega European Masters. A chance to enter a DP World Tour tournament. “*We have 12 wild cards to distribute. Our idea is to enable more and more Swiss players - professionals and amateurs alike - to take part in the Mémorial. It may even inspire aspirations in Valais clubs. For a young person, this competition is the goal. I remember when I was a junior, the Mémorial was just... wow*” explains Pascal Schmalen, director of the Crans-sur-Sierre Golf Club, who points out that the event still counts towards the world amateur rankings.

A place on the Swiss PGA Tour

This year, the competition celebrates its 60th anniversary, and to mark the occasion,

intéressés à jouer à Crans-Montana, et que par la même occasion le pro-am du lundi gagne en attractivité. Pour la première saison, le tournoi du Haut-Plateau fait partie du circuit helvétique. «*Le Swiss PGA Tour s'est occupé de tout le côté sportif: règlement, inscriptions ou encore résultats. Le club a repris en charge le pro-am, que nous souhaitons développer au fil des années. La venue de pros mieux cotés va nous aider dans notre entreprise. Nous avons déjà mis en place un repas le lundi soir pour clore la compétition. Les entreprises peuvent ainsi inviter leurs clients et leur proposer une journée sportive et conviviale*» conclut Pascal Schmalen.

the Crans-sur-Sierre Golf Club has decided to give it an uplift. In addition to the name change, the prize money has been increased from 15,000 to 25,000 francs, which means that more professionals are interested in playing in Crans-Montana, and at the same time the Monday pro-am is also becoming more attractive. For the first season, the Haut-Plateau tournament is part of the Swiss PGA Tour. *"The Swiss PGA Tour took care of all the sporting side of things, including rules, registration, and results. The club has taken over the pro-am, which we hope to develop over the years. The arrival of better-rated pros will help us in our endeavours. We've already set up a Monday evening meal to round off the competition. This way, companies can invite their clients and offer them a sporting and convivial day out"* concludes Pascal Schmalen.



Les vainqueurs du Mémorial Olivier Barras 2024, le Hongkongais Taichi Kho et la Suisse Ella Levy

Taichi Kho sur les traces de Campbell et Jacquelin

Le Mémorial Olivier Barras 2024 s'est déroulé du 25 au 27 juin. Il a vu la victoire de Taichi Kho (Hong Kong) et de la Suisse Ella Levy. Le Hongkongais rejoint le palmarès de top joueurs comme le Français Raphaël Jacquelin ou le Néo-Zélandais Michaël Campbell, qui a tout de même remporté l'US Open en 2005. Gagner le Mémorial Olivier Barras n'assure pas de faire carrière, mais il ouvre la porte du DP World Tour. Rappel en cette année anniversaire. Depuis 1965, la compétition est organisée par le Golf-Club Crans-sur-Sierre, en mémoire d'Olivier Barras. Meilleur amateur suisse de sa génération avec neuf titres de champion suisse, le joueur du Haut-Plateau avait une autre passion: la course automobile. En 1964, le Valaisan a perdu la vie à l'âge de 32 ans, sur le circuit italien de Monza.

Taichi Kho in the footsteps of Campbell and Jacquelin

The Olivier Barras Mémorial 2024 took place from June 25 to 27. It saw the victory of Taichi Kho (Hong Kong) and the Swiss player Ella Levy. The Hong Kong player joins top players such as France's Raphaël Jacquelin, and New Zealand's Michael Campbell, who won the US Open in 2005. Winning the Olivier Barras Mémorial does not guarantee a career, but it does open the door to the DP World Tour.

A reminder in this anniversary year. Since 1965, the competition has been organized by the Crans-sur-Sierre Golf Club, in memory of Olivier Barras. The best Swiss amateur of his generation, with nine Swiss championship titles, the Haut-Plateau player had another passion: motor racing. In 1964, at the age of 32, the Valaisan lost his life on the Monza circuit in Italy.